



市民の期待と信頼に 応えられる議会を

「新しい年によせて」

吉岐市議会議長

牧永 護

平成22年の年頭にあたり、
ご挨拶を申し上げます。

市民皆様におかれまして
は、平素より吉岐市議会の
活動に対し、多大なるご理
解とご協力を賜り厚く御礼
申し上げます。

今春、3月14日には吉岐
市立一支国博物館・長崎県
埋蔵文化財センターがオー
プンいたします。長崎県と
吉岐市が共同で整備をし、
民間活力を導入した取り組

みで、吉岐の地域振興に大
きく影響する魅力ある企画
として、期待を寄せており
ます。

我が郷土の文化・歴史に
理解と愛着を深め、吉岐島
の繁栄に繋がるよう、皆様
と共に力を合わせて行きた
いと存じます。

新聞・ニュース等でご承
知のとおり、わが国の危機
的な財政問題が、国から地
方への財源支出の削減に繋
がり、今後、本市の財政は
大変厳しい状況が続くと予
想されます。

そのため、吉岐市議会議
長として、国県に対し陳情

活動を重ねております。
(12ページに報告)

早いもので、吉岐市誕生
から6年となります。

本市の昨年一年を振り返
りますと、吉岐の子どもた
ちの活躍に多大な勇気をも
らったことが一番にあげら
れます。盈科小学校少年軟
式野球クラブの全国大会ベ
スト8の快挙、国土交通大
臣杯・全国離島中学生野球
大会での吉岐選抜チームの
優勝、また、石田町山崎少
年消防クラブが日本代表と
してヨーロッパ青少年消防
オリンピックに出場するな
ど、吉岐市民にとっての誇

りであり、未来を託す立派
な器を持った子どもたちの
成長を喜ばずにはおれませ
ん。

子どもたちへ「美しい吉
岐市」を継承するため、そ
して希望に満ちた新年を迎
えられました市民皆様の
「期待と信頼」に答えられ
るよう、議決機関としての
役割を果たすべく、議員全
員で一層努力を重ねてまい
ります。

どうか本年も変わらぬご
支援を賜りますようお願い
申し上げます。

皆様の「幸せ」を心より
お祈り申し上げます。